



# Une fresque interactive pour la semaine de l'égalité entre les filles et les garçons

publié le 10/03/2023

« Égalité filles-garçons »

---

## Descriptif :

Lors de la Semaine de l'égalité filles-garçons, tous les élèves ont découvert une fresque interactive sur un mur du hall.

Cette fresque est le fruit d'un partenariat Vienne Deux Sèvres. Cela fait un an que cela a démarré.

Ce projet est porté par l'association « Faiseurs de liens » [🔗](#), avec le soutien de la fondation LIBELLUD et la région Nouvelle Aquitaine.

Des collégiens, lycéens, apprentis et étudiants des départements ont été sollicités pour réaliser des œuvres très diverses.



Les œuvres des jeunes ont ensuite été intégrées de manière numérique dans la fresque. Pour que celle-ci s'anime à l'aide d'un smartphone, une application a été créée par les étudiants de l'école de design à Poitiers.

Les réactions des élèves témoignent d'une vraie curiosité. Ils sont interpellés par le titre "on y est fresque" et par l'aspect interactif de cette œuvre.